

# BERITA TERBARU

## Police Goes To School dilakukan Oleh Polsek Sagaranten Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.BERITATERBARU.CO.ID](http://SUKABUMI.BERITATERBARU.CO.ID)

Jun 7, 2023 - 13:39



*Police Goes To School dilakukan Oleh Polsek Sagaranten Polres Sukabumi*

Sukabumi - Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi lakukan pengenalan hukum tingkat sekolah dasar di SDN Tegallega Desa Tegallega kecamatan cidolog kabupaten sukabumi, Rabu (07/06/2023).

pengenalan hukum sejak dini sangat diperlukan dizaman sekarang ini, Police

Goes to School merupakan sebuah program gagasan Polri untuk memberikan kegiatan pendidikan di sekolah oleh anggota Polri melalui metode sosialisasi, ceramah, seminar, dan metode lainnya. Hal ini dilakukan oleh bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Bripka Adly Hariqie dan Bripda Johannes Tulus Marpaung di SDN Tegalega Desa Mekarsari Kecamatan Sagaranten. " kegiatan Police Goes to School dilaksanakan sebagai upaya memupuk kedekatan dengan masyarakat khususnya para pelajar " Kata Adly.

" kegiatan Police Goes To School pada Rabu (7/6/2023) sekira pada pukul 10.00 Wib sampai dengan selesai pada 40 siswa SDN Tegalega Desa Mekarsari " Jelasnya

Pada kesempatan tersebut dirinya menyampaikan himbauan akan bahaya asap rokok (perokok pasif) dan hendaknya jangan nongkrong nongkrong di warung atau di tempat tempat lainnya saat pulang sekolah dan disarankan untuk langsung pulang ke rumah masing masing. Hal tersebut guna mengantisipasi kamtibmas di wilayah sekolah maupun lainnya.

" bahaya asap rokok (perokok pasif) dan hendaknya jangan nongkrong nongkrong di warung atau di tempat tempat lainnya saat pulang sekolah dan disarankan untuk langsung pulang ke rumah masing masing " Pungkasnya

Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Padede, SH, S.I.K, MH yang dikenal AA DEDE Melalui Kapolsek Sagaranten Akp Deni miharja, SH, MH mengatakan bahwa kegiatan Police Goes to School dilaksanakan sebagai upaya memupuk kedekatan dengan masyarakat khususnya para pelajar. Dijelaskannya pula sebagai Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten melakukan kegiatan Police Goes To School pada Rabu (7/6/2023) sekira pada pukul 10.00 Wib sampai dengan selesai pada 40 siswa SDN Tegalega Desa Mekarsari. Hingga kegiatan berakhir kegiatan berjalan aman lancar dan kondusif. Ungkap deni.